



#2février

” OUBLIES DU SEGUR “, Grèves et manifestations partout en France !

Malgré la multiplication des instances de concertation, des promesses, des campagnes de communication, la pénurie de personnel dans les secteurs de la petite enfance et de la prise en charge de la perte d'autonomie ne cesse de s'aggraver sans que les politiques publiques n'arrivent à enrayer ce phénomène.

On en connaît pourtant les causes, le manque de moyens et de reconnaissance de nos métiers, les conditions de travail

particulièrement dégradées, la place laissée à un secteur lucratif particulièrement carnassier et non respectueux du droit du travail, les bas salaires,.....

Les faits divers quotidiens, les livres et reportages qui témoignent de dérives inacceptables dans la prise en charge des publics les plus fragiles ne suffisent donc pas pour faire réagir le gouvernement ?

- Dans les crèches, exploitation à gogo, sanctions disciplinaires en cascade, manque de moyens et de personnel.....
- Pour les Assmats, toujours pas de réforme du CMG pour leur permettre de vivre décemment de leur salaire.....
- Dans les entreprises de services à la personne, des minima conventionnels systématiquement en dessous du SMIC, aucune rémunération des temps dits « improductifs ».....

“Et pour corser le tout, le gouvernement multiplie les attaques contre les plus précaires avec la réforme des retraites et de l'assurance chômage ! ”

La fédération CGT du commerce et des services appelle les salariés du secteur lucratif et de l'emploi à domicile à se joindre aux manifestations contre la réforme des retraites et à la journée du 2 février, aux côtés des fédérations de la santé et de l'action sociale et des services publics.

Rejoignez-nous, syndiquez-vous et organisez-vous dans chaque entreprise ou dans des collectifs locaux !

 contact@respecgt.fr



Je rejoins la CGT !

Ne pas jeter sur la voie publique